
Au futur simple tous les verbes prennent les mêmes terminaisons. 

  -ai  -as  -a  -ons  -ez  -ont. Toujours précédées de la lettre « r »   

Faire au futur     

       je    ferai                   

       tu   feras 

       il(elle)   fera 

       nous     ferons 

       vous     ferez 

       ils(elles) feront  

venir au futur simple  

je    viendrai                   

       tu    viendras 

       il(elle)  viendra 

       nous     viendrons 

       vous     viendrez 

       ils(elles) viendront 


